



Klosterkirche zu Birnau

48 km

Weithin grüßt der 51 Meter hohe schlanke Turm der Wallfahrtskirche Birnau über die Weinberge. Die bedeutendste Barockkirche am See ist ein vollendetes Werk aus einem Guss, 1746 – 1750 erbaut von dem Vorarlberger Peter Thumb.

Der Kirchenraum dieser „spätesten und schönsten Perle des Barocks am Bodensee“ ist erfüllt von jubelnder Festlichkeit, von Licht und Farben. Der Blick gleitet am fünfjochigen Langhaus entlang zum filigranen Emporenumgang auf halber Höhe, hinauf zum zweiten Fenstergeschoss und zu den prächtigen Deckenfresken. Wie von selbst findet das Auge den Mittelpunkt, das gütig lächelnde Gnadenbild am Hochaltar, eine geschnitzte sitzende Muttergottes mit Kind (um 1420). Wie alle Zisterzienserkirchen ist die Birnau der Gottesmutter Maria geweiht.

Barockkirche Birnau
Maurach
88690 Uhldingen-Mühlhofen
Tel 07556 92030
Fax 07556 920311
www.seeferien.com
www.p-stein.de/birnau-rundgang71.htm

täglich
8.00 - 17.30 Uhr
(außer an Gottesdiensten)

http://de.wikipedia.org/wiki/Wallfahrtskirche_Birnau